

## ロボコンに175チームが熱戦を



まえばしロボコン二〇〇四が八月二十一日、県生涯学習センターで開かれました。中学生・一般の二部門に、百七十五チーム五百人が出場。手作りのロボットでボールをカップに入れ合う競技に熱戦を展開しました。勝ち抜き戦に勝利を収めた上位チームには表彰も。夏休みの良い思い出ができました。

## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト

8月14日、桃ノ木川で自然環境調査が行われました。「川の生き物を調べよう」が今回のテーマ。参加した親子ら33人は、透視度計を使って川の水質を調査した後、楽しみながら水生生物を採取しました。



## 自然環境の大切さ学ぶ

## 夜空に咲いた大輪の花



恒例の前橋花火大会が八月十五日、大渡橋付近の利根川で開催されました。早打ち連発やスターマイン、空中ナイアガラなど、一万五千発の花火が競演。大きな音とともに、美しい大輪の花が夜空に咲くと、集まった観客からどよめきと拍手がわき起こりました。

## 子育て支援身近に紹介



市役所1階市民ロビーで八月二十日から三十一日まで、すこやか保育展が開催されました。保育所(園)についての説明や保育の制度、一日の様子など分かりやすくパネルを展示。子育て相談も行い、多くの人が関心を示していました。



8月12日から23日までグリーンドーム前橋でゴジラフェスティバルが開催。特撮技術の仕組みやジオラマ展示などに、大人も子どもも目を輝かせながら見入っていました。

## ゴジラがドームに登場